

CARBAJOSA DE LA SAGRADA

El gerente del EcyL visitó a los alumnos del taller de empleo./EÑE

Los alumnos del taller de Albañilería trabajan en la mejora y renovación de viales

EÑE

Los alumnos del programa de Formación y Empleo "Albañilería Carbajosa" han comenzado la segunda fase, en la que además de continuar con las clases teóricas, también siguen con la ejecución de obras y destinarán parte de su formación a técnicas de inserción laboral (búsqueda de empleo y autoempleo), visitas a empresas y recibirán clases de constructores en las que se les expón

los requisitos que deben cumplir para encontrar empleo en empresas del sector.

Los ocho alumnos de esta acción formativa recibieron ayer la visita del gerente del EcyL, Pedro Grijalba, que conoció los trabajos realizados en los nuevos aseos de las piscinas municipales y la mejora de los viales y de la accesibilidad de calles de las urbanizaciones Albahonda y de más de una decena de vías del casco urbano.

VILLARES DE LA REINA

Talleres para mantenerse activos. Los mayores de Villares han iniciado los nuevos talleres organizados por el Consistorio con el objetivo de mantenerse en buena forma física, tener activa la memoria y apostar por una tercera edad con un estilo de vida saludable./EÑE

CABRERIZOS

La ampliación del Camino de Moriscos facilitará la comunicación entre autovías

- Los vecinos de la zona lo utilizan para no rodear hasta Salamanca
- La mejora de los 3,5 kilómetros tiene un coste de 382.500 euros

EÑE

La Diputación ha iniciado las obras de renovación del asfaltado y mejora del firme del camino de Cabrerizos a Moriscos. En total, más de 3,5 kilómetros de actuación en la carretera DSA-610, en los que la institución provincial invertirá 382.500 euros, los que supone una rebaja en la adjudicación de la obra del 15% respecto al presupuesto de licitación previsto inicialmente en 450.000 euros.

Se trata de una actuación incluida en el Plan Provincial de Carreteras, que resulta necesaria para reforzar la seguridad de este tramo, dado el elevado volumen de tráfico que soporta esta vía, por el gran crecimiento de población experimentado, ya que es muy utilizada a diario tanto por los vecinos de ambos municipios como por conductores de otras zonas que atajan por esta carretera para acceder a la conexión con las autovías y supone una alternativa de comunicación para descongestionar el resto de vías de acceso a otros municipios cercanos como Villares de la Reina.

En estos momentos, las máquinas ya están actuando en el refuerzo del firme y en la ampliación del ancho de calzada y está previsto que los trabajos concluyan a finales de año.

Para ello, durante estos tres meses de ejecución la vía permanece cerrada al tráfico y se ha establecido una ruta alternativa de acceso entre ambas localidades a través del polígono Los Villares y la autovía A-62.

La carretera de Cabrerizos a Moriscos hasta ahora era un camino municipal, por lo que era



Las máquinas ya están actuando en la ampliación de la calzada./EÑE

EL DATO

LA VÍA USADA COMO ATAJO. El Camino de Moriscos es una de las vías más utilizadas por los vecinos de la zona como por conductores de la capital para atajar a la hora de acceder tanto a la autovía A-50 a Madrid, como a la A-62 y al municipio de Castellanos de Moriscos. Se trata de una actuación importante de inversión y de comunicación, que permitirá tener mejores servicios y mejor calidad de vida para que estos municipios puedan tener unos servicios adecuados al crecimiento de población que experimentan.

responsabilidad de los ayuntamientos de Cabrerizos y Moriscos su arreglo y acondicionamiento, lo que suponía actuaciones provisionales, dado que la capacidad económica de ambos consistorios no ha permitido ejecutar una actuación integral. No obstante, los esfuerzos realizados han hecho que el camino se haya mantenido en condiciones aptas para la circulación, aunque sufría continos deterioros y baches, que los responsables municipales confían en que desaparezcan estos desperfectos a partir de ahora, al ser ya de titularidad de la Diputación y tener otro tratamiento.

SANTA MARTA DE TORMES

El Consejo de Infancia dará voz a 1.500 niños entre 6 y 14 años

EÑE

La Concejalía de Familia de Santa Marta pondrá en marcha el próximo 20 de noviembre el Consejo de Infancia, coincidiendo con la celebración del Día Mundial de la Infancia, con el objetivo de dar voz en la vida municipal a los 1.500 niños del municipio que tienen entre 6 y 14 años.

Así lo aseguró la concejal del área, Marta Labrador, tal y como acordaron en la última reunión celebrada con los responsables de los centros educativos. El nuevo órgano, que se reunirá cada seis

meses, regulará la participación en la vida municipal de los niños censados, que realizarán sugerencias y demandas al Consistorio. Durante estas semanas previas se llevarán a cabo las diferentes actuaciones de información entre los pequeños. Además, se ha acordado que el consejo contará con tres representantes de 5º de Primaria de cada colegio, dos de 1º de ESO y uno de 2º de ESO de cada instituto. El Consejo de la Infancia se apoya en la filosofía de Francesco Tonucci, creador del proyecto Ciudad de los Niños.



Comienza el curso de Cocina Tradicional. La Escuela de Hostelería de Santa Marta acoge el curso de cocina tradicional concedido por el Instituto de Identidades de Salamanca de la Diputación. El curso acaba de comenzar y en él participan una quincena de alumnos que aprenderán todo lo relacionado con la cocina tradicional salmantina./EÑE

